

# *Cuba à même de démontrer à Barranquilla sa puissance dans le domaine du sport*

---



La Havane, 27 juin, (RHC).- 544 sportifs cubains ont eu leur qualification pour les Jeux de l'Amérique Centrale et des Caraïbes.

José Antonio Miranda, chargé des sportifs d'élite à l'INDER, l'Institut National du Sport, de l'Éducation physique et des Loisirs a confirmé, au cours d'un programme de la télévision cubaine que notre pays est à même de confirmer sa condition de puissance sportive à niveau régional.

Après avoir qualifié d'ardu le travail de préparation ces deux dernières en vue des Jeux de Barranquilla dont l'ouverture est prévue le 19 juillet, José Antonio Miranda a avancé que 295 hommes et 249 femmes défendront le titre que Cuba détient depuis les jeux organisés à Paés à Panama, en 1970.

Cuba participera à 34 des 40 disciplines inscrites aux Jeux. José Antonio Miranda a précisé qu'une bonne partie des épreuves en dehors des programmes olympique et panaméricain ont été choisies sous une approche favorable en tout premier lieu pour le pays siège.

Il a avancé que la gymnastique artistique a bien de chances de décrocher la première médaille d'or pour Cuba au lendemain de l'inauguration des Jeux par l'intermédiaire notamment de Manrique Larduet, vice-champion du monde.



**Radio Habana Cuba**